

藤井 先生、

先日は本当に本当にありがとうございました。

私が様な検査と手術は全く苦痛なく受けました。

検査前に「も(悪)物うつたら?」と不安をスタッフの方に伝えようと、直々に先生の部屋までいらっしゃり、笑顔で「大丈夫ですよ」とおしゃれください。本当に有り難く思いました。

大腸のホリ-7°を5つも取っていたのですが、先生の顔には汗かにじんでいらっしゃる姿を見ました。先生 お疲れ様でした。

お忙しい中、早急に予定を入れて頂き心より感謝しております。終った後、まだホテルの中での手術終わった様な感じを受けました。ゆっくり休める個室、優しいスタッフの方々、ありがとうございました。

また、集団検診でバリウム検査を受けたばかりで異常はありませんでしたが、先生のお勧めで胃内視鏡検査も当日受けました。胃炎ヒドリ菌も見つかり、先生に戒められました。食欲が無い原因かわかりました。

検査結果が出来まで不安で不安で…そんな私をお気付い頂き「大丈夫でしたよ、週末安心にみ島(下さい)とお電話をかけました。本当に感謝の意にたえません。

萎縮性胃炎が悪化しないよう、ピロリ菌を除菌し、先生に定期的に診ていただければ、元気になりますと信じております。

ここ半年ほどストレスをかかえ、夜中に多くおちの痛くなさるはそのためかもしれません。みじみわの痛みの事?、昨日お電話をいたしました。おかげ様で昨晩はそれほど痛みませんでした。ストレスが良くなる事は承知しておりますか。なかなか解決できませんので、先生にみゆりい、定期的に検査を受け悪化しないように気をつけたいと思っております。

先生の技術、診断力、スタッフの方々の優しさ、設備一

せひ検査を受けようにも勧めました。

汚い字で申し訳ございませんか、読みいたしました。ありがとうございます。

暑く厳しいまい、どうぞご自愛ください。